

## Larraín desata polémica por comentarios sobre su rechazo a legislar para las uniones homosexuales

"¿Por qué tenemos que apoyar a la comunidad homosexual? Tendríamos luego que apoyar a los grupos que proponen relaciones anómalas con niños o a los grupos que proponen la eutanasia. (...) Entiendo que también hay personas que les gusta tener relaciones con animales". Estas declaraciones del presidente de RN, Carlos Larraín, quien el domingo en la noche defendió en "Tolerancia Cero" su oposición a legislar sobre las uniones de personas del mismo sexo, encendieron ayer una amplia discusión.

Una de las reacciones más críticas vino desde el Movimiento de Li-

beración e Integración Homosexual (Movilh), que criticó duramente los comentarios, tildándolos de "homofóbicos".

Pero además el tema fue fruto de polémica al interior de RN. Y es que los diputados Joaquín Godoy y Karla Rubilar, que integran la lista que compite con la encabezada por Larraín de cara a las próximas elecciones internas, también salieron a demarcarse de las declaraciones. "Los dichos de Carlos Larraín, por mucho que sea presidente del partido, no representan en lo absoluto a la totalidad de los militantes", señaló Godoy sobre los comentarios del actual timonel de RN.



A. MORENO